## CINE Y TELEVISION

# INE Y CINE Y ELEVISION



#### Qué pasa con estos tres títulos

«FAT CITTY», «LACOMBE LUCIEN», «LA MATANZA DE TEXAS», tres obras estupendas que aún no han llegado a nuestras pantallas locales. ¿Qué pasa con ellas? Las tres cintas estrenadas ya en Barcelona. hará cosa de una o dos temporadas. Con recorrido en otros circuitos de reestreno, secundarios y de barrio. Dos de las cintas, para sala especial, otra en programación comercial la de Louis Malle. Aquí contamos con todo. Sala ufana y especial en la calle Gerona, cines para todo, también. Palabra, que si se estrenan. las promocionamos desde aquí, sin que tengan que regalarnos la entrada, no sea que los gastos alteren el presupuesto. Aunque sea en verano, y aunque nos hallemos de vacaciones. Si ello no es suficiente para arriesgar los «cuartos», les compramos la exhibición, palabra, y promovemos su estreno. Porque el espectador se lo merece, que caray! Merece ver buenas obras, merece que le mimen, y debe exigir, que un Huston, de lo mejor que se ha hecho, se pase aunque sólo sea un día, ante sus ojos.

A ver, menos reposiciones, reestrenos, zarandajas y ojo al parche. Que no todo es dinero en esta vida, no señor.

#### **HUMPHREY BOGART**

Cuando esto salga, estaremos ya a la conclusión del primer pase del ciclo que se le dedica al inolvidable actor, de «El halcón maltés», en la sala Principal, refrigerada ella. Siete títulos, cuatro reposiciones y tres estrenos en nuestro país. Reincidimos sobre ello, porque caso de no haber prórroga para el ciclo, quedará sólo una semana, para a razón de película por día, verse los films que enmarcan el ciclo.

Aquí sin cobrar comisión, sin tener entradas de balde, ni la propia, ya lo decíamos, estamos a las verdes y a las maduras. Y como la ocasión merece la pena para el espectador, reincidir, como diría el poeta, es de sabios, o así más o menos. En serio, no se pierdan la cosa, lo del Bogart merece la pena.

#### También recomendamos

CINE MUNDIAL

Ni en invierno, ni en plena temporada. Un Losey, y un Jewinson, que no es decir mucho, pero para «El rey del juego», una de sus pocas interesantes películas, si ya es decir más. Con Steve Mc Queen, y una Ann Margret, espléndidos, con un inolvidable Edward G. Robinson, la cosa es para amantes de «poker», que ya vimos hace años en la misma sala. Es film, que comenzó a rodar Penpinpack, y que abandonó por discrepancias con los estudios de la «meca». El ritmo, el climax, y el encuadre, a un nivel altísimo, dentro de lo que cabe esperar del firmante de «En el calor de la noche», reposición maja, e interesante.

«El otro Sr. Klein», de Joseph Losey, producida por Alain Delon, es un Losey en horas bajas, de dos películas por año, lo que es mucho para un realizador de este tipo, con todo hay que verlo.

¡Ay!, lo demás, que poco queda; una Cantudo en «Marcada por los hombres», que es bodrio maldito, sin el menor interés, que por desgracia ya vimos alentados por un vil e infundado deleite.

Nada de nada, ni el destape, que es lo último que se podía perder. (Majestic)

«La primera ametralladora del Oeste», de Andrew Mc Laglen, es reestreno,, reposición o vaya Ud. a saber, de una obra mediocre, tirando a mala, que se pasó hace años en el Astoria. Amantes del «western», huir, los demás como ya no irán, es de suponer.



### La Tenaille se va de «Gente»

Lo leimos en una prensa semanal, esta del corazón, del cotilleo y de príncipes y princesas. La Isabel Tenaille, toda espontaneidad ella, triunfadora en el hit parade de popularidad de nuestra tele, este año, se larga de «GENTE», aprovechando las vacaciones, que serán en agosto. Pues, muy bien. A fe cierta, que ya nos empezaba a cargar la mozuela, con su cara de inocencia, y sus preguntas bobaliconas.

Lo que en el comienzo, sonó a tono de frescor, rompiendo con los mamometros que nos soltaban cada mediodía, ha ido cayendo en un puzle sin sentido, como una portada de lo social que se anda por los madriles, y sin cuestiones de fondo que merezcan la pena.

Que la Tenaille, se ha quemado, o se está quemando resulta evidente, que su culturita, no basta para hacer añadidos a los pésimos guiones que le ofrecen sobre cuestiones a intercambiar con los invitados también. Y lo bueno, es que pensamos que ya era hora, cuando leimos lo del cambio para agosto. A ver si de paso cambian la dirección.



Pl. Caídos, 22-23

Teléfono 870.09.68 - 11.12 50.0

FINCAS PARA TODOS LOS GUSTOS Y PRESUPUESTOS. ZONA DEL VALLES

Finca en S. Pedro Vilamajor. 200.000 pls². Proyecto aprob. Ocasión. Finca en Arbucias. Con chalet, pinos, agua, electricidad. 90.000 pls². Finca 1 ha. Tenis Belulla. Granollers. Zona privilegiada. Parcela en autovia L'Ametlla. 31.000 pls² Inmejorable situación. Finca 22 Ha. Parpers. Llena de pinos. Vistas al mar. Fraccionable.